

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur
Karl H o n a y

Wien, Mittwoch, den 7. Mai 1924.

.....
Die Gesundheitsverhältnisse
in Wien im Monat März. In der letzten Sitzung der städtischen Amts- und Anstaltsärzte wurde der Bericht über die Gesundheitsverhältnisse der Stadt Wien erstattet. Der Krankenstand war gegenüber dem Vormonat und dem Monat März des Vorjahres hauptsächlich infolge der Grippeerkrankungen etwas erhöht. Insgesamt starben im Monat März 2738 Personen gegen 2126 Personen im Monat Februar und 2618 im Monate März des Vorjahres. Die grösste Zahl der Todesfälle entfiel auf Krankheiten der Kreislauforgane mit 533 Fällen.

.....
Traskarten für die Kriau. Die städtische Kleingartenstelle I-, Doblhoff-
asse 6 gibt auch heuer wie in den Vorjahren eine beschränkte Anzahl von
Traskarten für die Kriau im Prater um 20.000 K im Laufe dieser Woche von
8 bis 3 Uhr aus.

.....